

# 錦ヶ丘地区社協だより

令和3年6月1日発行

錦ヶ丘地区社会福祉協議会

## ～感染予防をして大切な命を守りましょう～

三密・マスク着用・手洗い励行

錦ヶ丘地区社会福祉協議会 会長 子安啓允



地区社協活動は、この一年、新型コロナウイルス感染予防のため自粛を余儀なくされ地域の方々には、大変辛い日々を強いられたことを心からお見舞い申し上げます。

新型コロナウイルス感染拡大は、依然として治まる気配はなく、この状況はまだまだ続くことを念頭に地区社協としては、感染予防をしながら新たな活動スタイルを考え、住民同士のつながりを第一に、健康維持増進、特に高齢者の介護予防・認知症予防に力を入れていきたいと考えています。

## ◆令和3年度第1回理事会書面表決実施(4月26日)◆

### (1) 組織運営メンバー

区分	役職	氏名	記事	居住地
留任	会長	子安 啓允		5丁目
新任	副会長	森岡 守		8丁目
		峰 ゆう子		1丁目
留任	会計	高宮 一夫		3丁目
留任	地域福祉活動推進員	太田 万博		1丁目
留任	事務局長	立花 幸賢		8丁目
新任	監事	佐藤 貞喜		9丁目
		影山 明彦		1丁目
留任	理事	阿子島 章子	NCH自治会長	1丁目
留任		浅川 進	1・2丁目自治会長	2丁目
留任		山内 潔	3丁目自治会長	3丁目
留任		武田 巖	4丁目自治会長	4丁目
留任		佐々木 幸志	5丁目自治会長	5丁目
新任		高橋 寛顕	6丁目自治会長	6丁目
新任		千葉 徳朗	7丁目自治会長	7丁目
留任		色川 善信	8丁目自治会長	8丁目
新任		佐々木 芳隆	9丁目自治会長	9丁目
留任	福祉委員	増子 信一	1~3丁目担当民生委員児童委員	2丁目
留任		高山 昭子	4~5丁目担当民生委員児童委員	5丁目
留任		金野 明美	6~7丁目担当民生委員児童委員	6丁目
留任		高橋 正義	8~9丁目担当民生委員児童委員	8丁目

### (4) 書面表決によるご意見

役員の任期を延長する会則の変更理由が分からぬ任期終了直前の会則変更は会則破りであると思われてもしかたない。それによる役員の再選は認められない（1名様）

← 会則変更理由記述漏れお詫びいたします。

新型コロナウイルス菌が1年4ヶ月もの間流行し、社会生活に数々の問題が生じています。家庭の生活のよりどころ、子供の生活の安定と成長への取り組みや高齢者との関わり方等・・・このようないふたつの問題が地域の人が安心して暮らせる心のよりどころとなるまちづくりが大切になるんですね。

← エールありがとうございます。

### (2) 事業計画の基本の方針

錦ヶ丘地区社会福祉協議会が発足して6年経ちました。学校に例えると小学校を卒業して中学校に入学したところです。基本的な活動は、前年度と変わりませんが組織力高めて、住民に喜ばれる福祉社会の構築を目指します。

### (3) 活動の骨子

#### 1.会議の開催（意見集約）

- (1) 理事会・役員会
- (2) 福祉委員会・広報委員会

#### 2.事業の推進（小地域ネットワーク活動）

- ①安否確認活動（訪問声かけ・電話等による）
- ②生活支援活動（家事支援・外介助等）
- ③サロン活動
- ④ひとり暮らし＆日中ひとり暮らし高齢者の集い
- ⑤共同募金助成金の有効活用

#### 3.その他

- (1) 仙台市・青葉区社協支部との連携強化
- (2) 連合自治会・自治会との連携強化
  - ①東北福祉大学によるコミュニティの問題提言に学ぶ
  - ②まちづくり活動団体交流会の成果深堀
  - ③ボランティア啓蒙活動
  - ④高齢者向け交通安全講習
  - ⑤認知症の方が安心し住めるまちづくり

## 小地域ネットワーク活動

◆2021.5.9 母の日 読売新聞掲載記事から◆

パパもママも一緒に読んでね！

前略 10代のみんなへ

今回の漢字「笑」ス「マイル」をためよう

ゴルゴ松本



本名(松本政彦)

- ・埼玉県深谷市出身
- ・お笑いタレント
- ・甲子園出場経験者
- ・ボランティアで少年院慰問活動
- ・「命の授業」で人気高い
- ・2018年法務省が矯正支援官委嘱

新学期が始まって1ヶ月がたち、学校が楽しくない、友達が出来ない、先生と反りが合わない、といった悩みを抱える子もいるんじゃないだろうか。そんな時こそ、漢字の「笑」を意識しながら過ごしてみてほしい。

嫌なことばかりに目が向いて、いつの間にか険しい顔になつてないだろうか。嫌いなことが気になると、他にも嫌いな部分がどんどん見つかる。憎んだり恨んだりすると、自分の心が狭くなってしまう。だからどんなことでもいい。笑顔になれる時間を増やそう。クラスの人気者を見ると、よく笑っているのに気がつかないか。笑顔になれば、人は自然と寄ってくるんだ。えがおの最初の文字は「え」。人とのつながりや付き合いを表す「縁」「円」「宴」といった漢字の読みは、みんな「え」で始まる。だからまずは笑顔から始めることが大切なん。

先月、アメリカで行われた「マスターズ・トーナメント」で、松山英樹選手が日本人選手として男子ゴルフメジャー大会で初優勝を果たした。松山選手はミスをしても笑顔を忘れなかつた。人だけじゃない、笑顔には成功を引き寄せる力もあるんだと俺は感じた。

今は友達が出来なくても悩んだり焦つたりする必要はない。本当の友達は、長い学校生活で1人か2人、出来れば十分。

そんな友達に出会いたいなら、まずは、笑顔で話しかけてみよう。本当の友達とは、大人になって、お互い遠く離れてもずっと連絡を取り合うものだ「遠」になつても、「縁」は続くんだ。

最初から笑顔でいるのが難しくても、1日やってみて、次は1週間・1ヶ月と続けてみよう。

スマイルでいると、人生の「マイル」(ポイント)がたまり、君たちが成長して社会にててからも必ず役に立つはずだ。

◆本年度第1回地区社協役員会議(5月17日)◆



元気なあいさつ 人生豊かに

自宅近くの田んぼの道を散歩していると、帰宅途中の男子中学生の一群に出会つた。「こんにちは」という元気なあいさつを受け、気持ち良かつた。あいさいやお辞儀といった礼儀作法は、社会で気持ち良くすごすためには必要不可欠だと思う。丁寧なあいさつをされて、嫌な気持ちになる人はあまりいないだろう。礼儀作法は人生を豊かに過ごすためのパスポートだと思つている。私も元気なあいさつを心掛けたい。

2021錦ヶ丘のさくら(うぐいすの鳴き声、聞こえますか?)

まん延防止等重点措置が解除されコミュニティセンターも5月12日から施設開放。福祉委員も参加した今年度初の対面活動です。集う場所が与えられるありがたさを感じながら”2年目のWithコロナ”で Go Go Go!



広報委員会より

☆早咲の桜の開花、早まつて梅雨入り、そして、大きな地震、温暖化の影響なのか? 地球の悲鳴?

コロナに汚染された世界。”オリパラ開催是非論” 発散させず、いまこそ冷静な行動が大切です。

☆仙台市社会福祉協議会のコンセプトは

「一人ひとりの市民がその人らしく地域で安心して、いきいきと暮らせる福祉のまちづくり」です。